

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

“Pasión por Educar”

Asignatura:

Psicometría

Tema:

Cuadro sinóptico

Alumno:

Francisco Hernández Méndez

Licenciatura:

Psicología General

Grado y Grupo:

3 ro. “D”

Catedrático:

Liliana Villegas López

Lugar y fecha

Pichucalco, Chiapas; a 09 de julio del 2020

Test de Rorschach

El test de Rorschach o prueba de Rorschach es una técnica y método proyectivo de psicodiagnóstico creado por Hermann Rorschach.

Se publicó por primera vez en 1921 y alcanzó una amplia difusión no solo entre la comunidad psicoanalítica sino en la comunidad de psicoterapeutas y psicólogos en general.

se utiliza principalmente para evaluar la personalidad. Consiste en una serie de 10 láminas que presentan manchas de tinta, las cuales se caracterizan por su ambigüedad y falta de estructuración.

Tras casi 100 años de su creación, la prueba sigue funcionando porque evalúa características de personalidad, es decir permite hacer una descripción profunda de ella y también hacer diagnósticos.

Sirve para detectar cuando la persona está deprimida, cuán deprimida se encuentra o si es psicópata.

Comúnmente, se le conoce como una técnica de evaluación empleada en entrevistas de trabajo, sin embargo, la prueba no fue pensada para selección de personal.

Para **aplicar** el test de Rorschach, tan solo debemos mostrar las imágenes y dejar que el sujeto en cuestión haga su libre interpretación, Posteriormente, se analizan todas y cada una de las respuestas que ha dado la persona a la pregunta "¿qué ves en esta lámina?"

Las imágenes son abstractas y su interpretación es lo que mostrará los diferentes rasgos de la identidad.

El experto y creador del test quería conocer e interpretar qué suponía para cada sujeto este tipo de formas.

El test se popularizó y, al principio, empezó a ser utilizado para diagnosticar problemas mentales.